



**Bogotá, 21 de marzo de 2024**

Estimados estudiantes y padres de familia,

Con gran entusiasmo, les presentamos una oportunidad invaluable que inicia este 06 de abril: cursos de inglés extracurriculares, diseñados para nuestros estudiantes desde tercero de primaria hasta grado once. Más que cursos de nivelación, queremos ofrecer una ventana al mundo globalizado a través del fortalecimiento del inglés, incentivando no solo un mejor desempeño académico sino también abriendo horizontes culturales y profesionales futuros para nuestros niños y jóvenes.

Entendemos las ofertas educativas adicionales no como gastos, sino como inversiones certeras en el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Aprender inglés ya no es un lujo sino una necesidad imperante en el mundo actual; por ello, este programa busca ser una semilla que proyectará a sus hijos hacia nuevas alturas de éxito personal y profesional.

Los cursos estarán a cargo de un equipo de profesionales altamente calificados, con amplia experiencia en la enseñanza del inglés como segunda lengua. Las sesiones están planeadas para ser interactivas y dinámicas, enfocándose en las cuatro habilidades lingüísticas fundamentales: hablar, escuchar, leer y escribir. Creemos en una enseñanza que viva fuera del aula, por lo que incentivamos el uso del inglés en situaciones cotidianas, como escuchar música, ver películas en versión original y practicar el idioma de manera natural.

Las clases se realizarán los sábados en nuestro colegio, estructuradas en ciclos de 4 sesiones de 2 horas cada una, con un valor de \$190.000 (ciento noventa mil pesos m/cte.) por ciclo. Con un límite de 10 estudiantes por grupo y una división por edades y niveles para optimizar el aprendizaje, garantizamos una atención personalizada y una experiencia enriquecedora para cada participante. La inscripción estará abierta desde el 22 de marzo hasta el miércoles 03 de abril.

- **Grados de tercero a quinto:** sábados de 8:00 a 10:00 a.m.
- **De sexto a octavo:** sábados de 10:30 a 12:30 a.m.
- **De noveno a once:** sábados de 2:00 a 4:00 p.m.

Para confirmar la participación, por favor diligencien el formulario: <https://forms.office.com/r/GLcZKWU4YR> disponible también en la página del colegio y completen el proceso de inscripción según las indicaciones brindadas.

Los padres que se encuentren interesados, deben hacer la consignación del valor de las cuatro sesiones, es decir del ciclo en la cuenta de ahorros **Banco Caja social 24081315916 a nombre de Deissy Forero Alonso identificada con C.C 1.012.321.134** y enviar el original de la consignación debidamente marcada con el nombre del estudiante y el curso en la agenda física, antes del 06 de abril, para su control sugerimos sacar copia de la consignación y guardarla en casa.

Apreciamos su compromiso con la educación de sus hijos y esperamos que vean esta iniciativa no solo como una oportunidad para mejorar el dominio del inglés sino como una puerta hacia un futuro lleno de posibilidades.

¡Ansiamos dar la bienvenida a nuestros estudiantes a esta aventura lingüística!

Atentamente.

Astrid Agudelo

Rectora

Deissy Forero Alonso

Docente de inglés